

*Das schönste Denkmal, das ein Mensch bekommen kann,  
steht in den Herzen seiner Mitmenschen.*

## HERZLICHEN DANK

Für die grosse Anteilnahme, für die Verbundenheit und für alle Zeichen der Liebe und Freundschaft, die wir beim Abschied von

# Margrit Stiefel-Huber



erfahren durften. Sie haben uns auf's Tiefste berührt. Die Zuneigungen aller Art zeigen uns, dass wir mit der Trauer nicht allein sind. Eure Begleitung bedeutet uns viel.

Unser Dank gilt besonders

- allen, die Margrit im Leben Gutes getan haben, sie regelmässig kontaktierten oder besuchten und ihr mit Zuneigung, Liebe, Freundschaft, Wertschätzung und Verständnis begegneten;
- Frau Dr. med. Krisztina Müller, Horgen und Frau Dr. med. Karin S. Biechl, Thalwil für ihre gute Betreuung und Unterstützung;
- der Spitäx Horgen und dem Seespitäl Horgen für die liebevolle Betreuung;
- Frau Regula Oberholzer Pastorale Mitarbeiterin, für die treffenden und einfühl samen Worte, dem Organisten Martin Kovarik für die schöne musikalische Begleitung und dem Sakristan für die schöne Dekoration beim Abschied von Margrit;
- für die zahlreichen Spenden.

Horgen, im März 2021

In lieber Erinnerung  
Die Trauerafamilien